



La Comisión de Asuntos Frontera Norte instaló grupo de trabajo en materia aduanera



Boletín No. 3030

La Comisión de Asuntos Frontera Norte instaló grupo de trabajo en materia aduanera

Con el objetivo de fortalecer y avanzar en el análisis y elaboración de propuestas en torno a la actividad de las aduanas, la Comisión de Asuntos Frontera Norte, que preside la diputada Teresita de Jesús Vargas Meraz (Morena), instaló el grupo de trabajo en materia aduanera.

Vargas Meraz explicó que este grupo tiene relación directa con los diversos asuntos que maneja la Agencia Nacional de Aduanas de México, y será coordinado por la diputada Evangelina Moreno Guerra (Morena).

Agregó que sus integrantes tienen el compromiso de impulsar temas importantes no solamente para esta instancia legislativa, sino en beneficio de la ciudadanía.

El grupo lo conforman las diputadas de Morena, Teresita de Jesús Vargas Meraz, Socorro Irma Andazola Gómez y Olga Leticia Chávez Rojas, y del PRI, María Elena Serrano Maldonado.

Además, por el diputado del PVEM, Fausto Gallardo García, y del PT la diputada Shirley Guadalupe Vázquez Romero y el diputado Brígido Ramiro Moreno Hernández.

La diputada Ana Laura Huerta Valdovinos (PVEM) indicó que las 43 aduanas que hay en el país requieren de gran atención. Dijo que la pandemia demostró que el comercio nunca paró ni lo hará, y muestra de ello es la aduana de Nuevo Laredo, que ha tenido crecimientos anuales de 2 por ciento.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

5/11/2022

LEGISLATIVO

De Morena, la diputada Olga Leticia Chávez Rojas apuntó que las donaciones que connacionales envían a México no pueden ser entregadas en tiempo y forma debido al mecanismo tan complejo que se tiene, por lo que este grupo contribuirá a construir los puentes para que este tipo de ayuda llegue a las personas que más lo necesitan.

Vía plataforma digital, la diputada Shirley Guadalupe Vázquez Romero (PT) consideró que la instalación de este grupo de trabajo es una muestra de congruencia de la Comisión de Asuntos Frontera Norte, toda vez que las relaciones comerciales y de intercambio con Estados Unidos de América son fundamentales para las entidades fronterizas.